

Rapport d'activité Exercice 2022

AG du 3 avril 2023

2022 une année de réorganisation

En 2022, l'équipe de bénévoles s'est renforcée et nous avons mieux structuré l'organisation de l'association.

En remplacement de Béatrice VIDONNE-MALAISE, c'est maintenant Danielle EYROU qui assure l'organisation de l'affichage chez les commerçants avec l'équipe de bénévoles.

Nous sommes toujours à la recherche d'une salle pouvant nous permettre de nous réunir et de stocker notre matériel. En attendant, nous remercions Laurent, le gérant de JeuXDredi, en centre-ville, qui accepte de nous recevoir pour organiser l'affichage.

En fin d'année, nous avons pu constater que par rapport à 2021 les chiffres sont malheureusement à la baisse.

Les collectes

C'est au Forum Casino que les collectes se sont déroulées tout au long de l'année avec aussi une collecte à l'Espace Nautique en août.

Pour rappel, le don se fait sur réservation préalable sur le site « Mon rdv don de sang » mais il est toujours possible d'accueillir des dons spontanés en accord avec l'équipe EFS du jour.

Depuis le dernier trimestre, Cathy BRUN est responsable de l'organisation des collectes et de la coordination avec les bénévoles qui se relaient pour assurer l'accueil des donneurs et être présents aux collations.

Les collations améliorées sont possibles grâce au concours de nos partenaires restaurateurs en collant calendrier : galette des rois, chandeleur, pâques, Noël. Les collations non distribuées sont remises à l'association « La Fourmi'Hyères » pour améliorer le quotidien des sans-abris.

En 2022, les chiffres sont les suivants :

- 1509 donneurs, contre 1724 en 2021.
- 1274 poches prélevées contre 1410 en 2021.
- 124 nouveaux donneurs, pour 142 en 2021.

Coté communication :

- Var Matin est toujours à nos côtés pour annoncer les collectes et publier les résultats.
- Pour la 3^{ème} année consécutive notre partenaire Happyssimo, nous a offert la conception et l'impression des **calendriers** remis aux donateurs, sur lesquels sont indiquées toutes les dates de collectes.
- Pour annoncer nos collectes, nous bénéficions aussi d'un autre support : le **marque page**, offert par un nouveau partenaire, la Librairie Olbia qui le diffuse dans son magasin.
- Nous remercions de nouveau notre partenaire le Crédit Agricole qui a financé la réalisation de nos tenues à savoir t-shirts, polos et vestes polaires.
- Nous sommes toujours présents sur les réseaux sociaux avec un compte **Instagram** et une page **Facebook** (Donneurs de sang bénévoles d'Hyères) laquelle est en légère progression. Nous comptons **1030 abonnés**, contre 939 en 2021.
- Notre **site**, www.adsbhyeres.fr, a été visité 997 fois. Nous y relayons toute l'actualité et les actions menées par l'association.

Nos activités :

En janvier, nous étions présents pour soutenir **L'Ayguadoise 2022**, organisée par l'ASPTT. Deux courses de 5 et 10 kms, en bord de mer au quartier de l'Ayguade sur un parcours alternant sable et bitume. L'occasion de fêter le 10^{ème} anniversaire de la création de la course (2012-2022).

En mai, toujours présent aux côtés de l'ASPTT qui faisait découvrir ses activités à l'occasion de la journée le « **Le Sport donne des Elles** ».

En juin, Jean-Yves Thébault de l'association « **Pentes & Côtes d'Azur – 100kms %sang** » a couru entre Saint-Tropez et Hyères pour son ultime course et faire la promotion du don du sang pendant le week-end de la Pentecôte. Cette course, « Touristico-sportive », a pour vocation d'être sportive, conviviale, touristique et, avant tout, solidaire. Parti le 4 juin de Saint-Raphaël, Jean-Yves est arrivé le 6 juin sur la place Daviddi à l'Ayguade, accompagné de plusieurs coureurs, cyclistes ou marcheurs et de nos partenaires : OS Hyères Athlétisme, Les Rosalies d'Hyères et l'Asptt-Hyeres. Cet événement a bénéficié d'une couverture médiatique avec un reportage réalisé par BFM Toulon Var et un film monté par Lolo Vidéo diffusé sur Vidéo 83400 TV qui a suivi la course sur la dernière étape Le Lavandou-La Londe-Hyères.

L'occasion nous est donnée de remercier Jean-Yves Thébault pour son engagement depuis 2014. Une nouvelle édition sera mise en place en 2023 avec une nouvelle formule et un nouveau chef de file.

En septembre, comme à chaque rentrée, nous étions présents pendant les deux jours du **Forum des Associations** qui s'est tenu en centre-ville au Forum Casino. Nous

avons pu sensibiliser les visiteurs au don du sang et les inciter à s'inscrire à la collecte qui avait lieu la semaine suivante.

En décembre, les **Running Days** étaient de retour pour sa 6^{ème} édition. Près de 3000 coureurs de tous horizons et tous niveaux ont participé à 8 courses sur une semaine. Plusieurs de nos bénévoles ont accompagné les organisateurs pour assurer la sécurité de plusieurs courses : La Rando et le Trail des Etoiles, la Hyéroise et la Prom'Hyères. Une partie des frais d'inscription de La Rando des Etoiles et du Trail des Etoiles nous a été reversée. Cette année encore, Maya 8 ans, notre plus jeune bénévole a couru « Le Cross des Lutins » qui s'est déroulé en centre-ville.

Comme chaque année, nous avons clôturée l'année par la **collecte du 26 décembre**, et sa traditionnelle Tombola gratuite. Tous les donateurs sont repartis avec un lot offert par les commerçants hyérois qui ont répondu présents.